

Arbeitsblatt „Klimasünder Schulhaus? Hinweisschilder gestalten“

Oft scheitert Energiesparen einfach an Vergesslichkeit, man vergisst das Licht auszuschalten oder die Heizung runterzudrehen. Das ist auch gar nicht schlimm, jeder ist mal vergesslich. Aber wenn ständig alle vergesslich sind, wird der Energieverbrauch nicht weniger werden. Ihr könnt selbst etwas gegen Vergesslichkeit tun!

Ihr braucht aber keine Tabletten gegen Vergesslichkeit verteilen. Viel besser sind schön gestaltete Hinweisschilder, die ihr da hinhängt, wo oft etwas vergessen wird, also bei Lichtschaltern oder beim Thermostatventil der Heizung.

Bei der Gestaltung habt ihr viele Möglichkeiten - ihr könnt die Schilder mit Buntstiften, Wachsfarben oder Filzstiften malen.

Wichtig ist nur, dass sie auffallen, gut zu lesen sind (also nicht zu klein schreiben) und dass klar wird, worum es euch geht. Manchmal ist ein kurzer Text besser als eine riesige Bedienungsanleitung, die ja doch keiner liest!

Tipps

- Ganz besonders in Räumen, in denen ihr euch nur kurz aufhaltet, können Hinweisschilder hilfreich sein, zum Beispiel in Toiletten und Umkleieräumen.
- Wenn ihr bei einer Vielzahl von Schaltern den Überblick verliert, kann euch eine Beschriftung helfen, gezielt das richtige Licht einzuschalten.



Noch mehr Beispiele

Erinnerung an...

Licht ausschalten
Lichtschalter finden
Heizung runterdrehen
Richtig lüften
Abfälle richtig trennen
Wasser sparen

Wo hinhängen...?

... neben den Lichtschalter
... direkt auf den Schalter kleben
... an die Tür oder neben die Heizung
... an den Fenstergriff hängen
... über die Abfalltonnen
... über das Waschbecken

